



Image credit: Daniel De Vos

#OH195 Special, le 28 mars 2018

Phagothérapie : l'ennemi de mon ennemi est mon ami !

19h30, UniverCité, 3ième étage
Chemin du Closel 5, 1020 Renens

A une époque où les antibiotiques montrent certaines limites, la lutte contre les infections bactériennes est devenue un des enjeux majeurs en matière de santé publique. En conséquence, des stratégies alternatives et complémentaires à l'antibiothérapie sont (ré)envisagées, parmi lesquelles l'utilisation des bactériophages. Ainsi, ces virus tueurs de bactéries, naturellement présents dans l'environnement, reviennent sur le devant de la scène après que leur utilisation thérapeutique (phagothérapie) aie été totalement oubliée en Suisse et en Europe occidentale pendant plus d'un demi siècle.



Au travers d'une présentation conviviale, le Dr. Grégory Resch vous invite à découvrir la fascinante « histoire » de ces ennemis de bactéries qui pourraient bien (re)devenir demain nos meilleurs amis!